Weihnachtsfeier der Kinder und Jugendlichen beim TKDC Fair Dragon e.V.

Seit Vereinsgründung im Jahr 2013 ist es beim **TKDC Fair Dragon e.V.** üblich, das Ende des Trainingsjahres mit einer Weihnachtsfeier der Kinder und Jugendlichen einzuläuten. Und so trafen wir uns dann auch dieses Jahr. Mit vielen Spielen und auch vielen Leckereien, die von den Eltern gespendet worden waren, erlebten wir einen kurzweiligen Nachmittag.

Natürlich durften auch bei dieser Feier die zwei fast schon traditionellen Ereignisse nicht fehlen. Bei dem einen handelt es sich um ein Überraschungsspiel bei dem mal zur Belustigung der Kinder die anwesenden Eltern im Mittelpunkt stehen. Hier kommen besonders Eltern neuer Mitglieder in Frage, da dann der Überraschungseffekt größer ist.

Das zweite Ereignis - wie kann es auch anders ein - ist der Besuch des Weihnachtsmannes, der dann auch das Weihnachtsgeschenk für die Kinder und Jugendlichen mitbringt. Diesmal hat er sich ganz was besonderes einfallen lassen. Jedes Mitglied der Kinder- und Jugendgruppe erhielt entsprechend unseren Vereinsfarben schwarz/grün eine grüne Kapuzen-Sweatshirtjacke mit schwarzem Schriftzug TKDC Fair Dragon e.V. auf dem Rücken.

Doch der Weihnachtsmann hatte noch mehr in seinem Sack. Er überreichte der **Zweiten Vorsitzenden Marita Schulz** im Namen der Eltern ein kleines Päckchen. Was sich darin befand wird nicht verraten, aber als kleiner Hinweis wird gesagt, dass sich die Eltern unsere Kinder und Jugendlichen damit für die in 2017 geleistete Arbeit des Vorstandes bedankten.

Und zu guter Letzt erhielten für ihren unermüdlichen Einsatz bei der Unterstützung aller Veranstaltungen des TKDC Fair Dragon e.V. Nektaria Zournatzido, Gabriele Ernst und Michaela Hochbaum als Dankeschön ebenfalls ein Präsent vom Weihnachtsmann. An dieser Stelle möchten auch wir den dreien für ihr freiwilliges Engagement danken, denn ohne die drei wäre so manche Veranstaltung nicht bzw. nicht so erfolgreich durchführbar gewesen.

Damit verabschiedet sich der **TKDC Fair Dragon e.V.** in die Winterpause. Wir wünschen allen unseren Mitgliedern und Freunden des Vereins ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und eine guten Rutsch in's neue Jahr. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Jahr.

